

【報告書】 普通救命・AED 講習会

講師・協力：大府市消防局消防士 2 名

参 加 者：15 名（一般参加者 3 名、学生連盟 4 名、愛知県バドミントン協会役員 8 名）

日 時：令和 6 年 8 月 16 日（金） 11 時 30 分～12 時 30 分

場 所：メディアス体育館おおぶ 視聴覚室

バドミントン AICHI フェスタ in おおぶの開催日、同日、同会場の別会場を設け、感染症の流行期は中止を余儀なくしていたが、今回は大府市消防局に協力依頼をおこない、2 名の消防士を派遣していただき、普通救命・AED 講習会を実施しました。



【大府市消防局より講師・消防士派遣による講習】

国際大会、世界ジュニアの会場で実際にジュニアの海外選手が試合中に命を落とすという痛ましい出来事があり、日本バドミントン協会から改めて取り扱いの確認として大会運営、そして指導場面での緊急的な対処等の再確認が急務となりました。

一般申込とバドミントン AICHI フェスタの派遣者の希望者より参加者 15 名が具体的な取り扱い方法、そして必要性と重要性について深く実技を交えて体験的に学びました。参加者たちは真剣な表情で講習、実習に臨まれていました。



【講習内容を踏まえた実技、実践の様子】

写真・記事提供：広報委員会
編集・まとめ：指導委員会